

La Bolivie parfait ses mécanismes pour affronter des désastres et des urgences



La Paz, 31 mai, (RHC).- Le Ministère bolivien de la Défense Civile a remis, dans le département de Cochabamba des équipements pour le projet de Renforcement de Première réponse et d'attention aux urgences, qui prévoit la formation du personnel en vue de l'affrontement de désastres naturels.

Des outils et équipements pour la prévention et le contrôle des incendies, pour la rescousse en hauteurs, dans la forêt et dans l'eau ont été remis aux autorités locales.

Ce projet a été également mis en place au département de Santa Cruz et prochainement il devra arriver à la capitale.



Radio Habana Cuba